

Communiqué de presse - Press release

VV16 : Vega – SSMS PoC Flight Report en raison du passage du typhon Maysak au-dessus de la station de télémétrie de Jeju (Corée du Sud)

Le passage du typhon Maysak au-dessus de la Corée du Sud, qui nécessite la mise en sécurité des équipements de la station de télémétrie de Jeju, conduit à reporter la phase finale des opérations de préparation du lancement VV16 (Vol Vega n°16), prévu ce mardi 1er septembre 2020.

Une nouvelle date de lancement sera fixée en fonction de l'évolution de la situation cyclonique au-dessus de la station de Jeju et de ses conséquences.

Le lanceur Vega et les 53 satellites à bord sont en configuration stabilisée et en totale sécurité.

Le vol VV16 est la première mission européenne en lancement partagé engagée dans le cadre du service Small Spacecraft Mission Service (SSMS), proposé par Arianespace.

Flight VV16: Vega – SSMS PoC Flight Postponement due to storm track of Typhoon Maysak over the Jeju telemetry station (South Korea)

The storm track of Typhoon Maysak over South Korea – which requires that the Jeju telemetry station be protected – has led to the postponement of final preparatory operations for Vega's Flight VV16 launch, which was scheduled for Tuesday, September 1.

A new launch date will be set based on the evolution of the tropical storm's situation over the Jeju station and its consequences.

The Vega launch vehicle and its 53 satellite payloads are in stable and fully safe conditions.

Flight VV16 is the first European rideshare mission in the framework of the Small Spacecraft Mission Service (SSMS). Proposed by Arianespace in its launch catalog offerings, the SSMS is a European project.

Claudia Hoyau
Évry, France
Tel +33 (0)1 60 87 55 11
c.hoyau@arianespace.com

Martine Studer
Kourou, French Guiana
Tel +594 594 33 38 74
m.studer@arianespace.com

Aaron Lewis
Washington, D.C., USA
Tel +1 202 628-3936
a.lewis@arianespace.com

Motoko Mori
Tokyo, Japan
Tel : +81 3 3592-2766
m.mori@arianespace.com

Vivian Quenet
Singapore
Tel : +65 6223 6426
v.quenet@arianespace.com